

El Ayuntamiento de Elda desaloja la Casa Colorá por el riesgo de la caída de un árbol

20/03/2015



El concejal de Formación para el Empleo, David Navarro, ha anunciado esta mañana que han decidido desalojar la Casa Colorá, sede del Instituto Local de Desarrollo (IDELSA), por peligro de caída de uno de los árboles colindantes al edificio.

Tras la comprobación por parte de los técnicos del Ayuntamiento de que uno de los árboles junto al edificio sufría peligro de derrumbe sobre la Casa Colorá, el Ayuntamiento ha decidido cerrar las instalaciones, que abrirá con normalidad el el próximo lunes. Este desalojo se ha hecho "por la seguridad tanto de los 11

trabajadores de IDELSA como de cualquier ciudadano que pudiese acudir", ha indicado Navarro. El edil ha añadido que debido a este problema las listas de admitidos del Plan de Formación para el Empleo se publicarán el lunes en lugar de hoy como estaba previsto.

Debido a las fuertes rachas de viento que se están registrando en Elda los bomberos han tenido que realizar 11 salidas en la ciudad durante esta mañana.

